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第４回会議での意見

対応 記載内容等 関連ページ

1 福井委員 男性の育児休業取得促進について、「研修の充実を図り

ます」という記載の中に含まれるという市の回答であるが、

もう少し具体的に記載していただきたい。

修正 意見を踏まえ、基本計画7-3-2　職員の効率化と職

員の育成　に具体的な方針・取組を記載しました。

（取組方針）

●職員が仕事と子育て等の両立を図るための取組を

推進します。

（取組内容）

●新居浜市特定事業主行動計画に基づく取組の推

進

183

2 福井委員

早瀬委員

基本構想65ページ、「10年後のまちの姿」において、成果

指標として設定している「市民満足度」について、現時点

の数値に対し、目標値が高すぎるのではないか。また、目

標値設定の考え方について、あわせて記載しておいた方が

よいのではないか。

修正 ご意見を踏まえ、再度、目標値の見直しを行いました。

また、目標値設定の考え方についても、65ページの下

段に記載しました。

65

3 山田委員 ウィズコロナの時代、テレワークの推進、ＩＴ関係の企業

のサテライトオフィス誘致については、新居浜市においても

注目すべき分野・取組である。また、ＩＴ企業のサテライ

トオフィスを新居浜市に誘致する取組は、すでに具体的に

取り組んでいるので、そのあたりを計画に記載しておくべき

ではないか。

修正 ご意見を踏まえ、基本計画3-1-4　企業誘致・留置

及び立地の促進　に具体的な方針を記載しました。

（取組方針）

●都市部からの流れを創出するサテライトオフィス等も

含め、多様な企業誘致に取り組みます。

98

4 早瀬委員 序文の「新型コロナ感染症をめぐる主な動き」において、年

表の最後が、政府の非常事態宣言解除という記述で終

わっており、このページだけを見ると、この時点で感染症が

終息したようにも見える。例えば、あわせて、国内の感染

者数の推移を示すグラフ等も記載してはどうか。

修正 ご意見を踏まえ、このページに「国内感染者数（陽性

者数）の推移を示すグラフ」を掲載しました。

目次の

前のページ

5 早瀬委員 「類似都市と比較した本市の特徴」におけるレーダーチャー

トについて、内円が偏差値５０のラインを示していることに

を、わかりやすくするため表現を修正してはどうか。

修正 ご意見を踏まえ、各項目ごとに「内円が偏差値５０の

ラインを示していること」についての注釈を記載しました。

16～18

6 早瀬委員 72ページ　成果指標　「３歳児健康診査における肥満

度」について、「現況と課題」に記載された内容に、より対

応した指標が望ましいのではないか。

140ページ（左上）の写真　→　西条市内で撮影された

ものであるので可能であれば市内で撮影したものにした方

がよいのではないか。

差替

修正

・72ページの成果指標　「３歳児健康診査における肥

満度」を「３歳児健康診査におけるむし歯のない幼児

の割合」に修正しました。

・140ページの写真（左上）を市内で撮影したものに

差し替えました。

72､140

7 有村委員 74ページ右下の写真のキャプションが「両親学級」となって

いるが、写真の中に男性の姿が見えない。

差替 ご指摘を踏まえ写真を差し替えました。

「すまいるステーション相談風景」

74

8 日野委員 104～106ページ、施策3-4「観光・物産の振興」におい

て、本市が全国に誇る「新居浜太鼓祭り」を計画の前面

に打ち出せないか。

差替 ご意見を踏まえ､104ページ上の写真を「新居浜太鼓

祭り（寄せ太鼓）」の写真に差し替えました。

104

　　　　　第４回会議での主な意見・計画への反映

計画案の修正等について
番号 委員名


